

Apicam mantiene excelente calificación crediticia

Peninsular Punto Medio marzo 8, 2023

Fitch Ratings, la agencia calificadora crediticia y financiera Internacional, otorgó a la Administración Portuaria Integral de Campeche (Apicam) la ratificación en 'A+(mex)' de Perspectiva Estable, excelente calificación, similar a la que posee el Gobierno del Estado de Campeche.

De acuerdo con la información financiera que comprende del periodo de enero a septiembre de 2022 y su respectiva comparación con el mismo período de 2021, la Apicam superó la proyección de Fitch en materia de recaudación, incluso en un 8 por ciento los gastos de operación e inversión e infraestructura.

Entre los factores claves que intervinieron para mantener la puntuación de Perspectiva Estable, se consideraron los sistemas costa-afuera, la capacidad moderada que se tiene de modificar tarifas por cobros de uso de las instalaciones, la flexibilidad en las inversiones para el desarrollo y renovación de infraestructura, así como la garantía de que el fondo de reserva cubre el riesgo de incumplimiento de sus compromisos crediticios, con esto y aunado al movimiento del Tren Maya y al uso continuo de los puertos, se logró un 33% en los ingresos registrados